

LPG® LANCE WWW.MONKINEVOITROSE.FR

LE 1^{ER} PORTAIL 100% DÉDIÉ À LA PRISE EN CHARGE POST CANCER DU SEIN PAR LE KINÉ



En Juin dernier, une enquête menée par LPG® auprès de 300 masseurs kinésithérapeutes a révélé que seulement 30% d'entre eux travaillent en réseau avec des chirurgiens spécialistes du sein mais que la demande émane à **46% des prescriptions** et à **53% du bouche à oreille**. Cela laisse imaginer le potentiel d'intérêt qu'il reste à faire connaître.

Depuis de nombreuses années, l'engagement de LPG® pour le Cancer du Sein n'a fait que croître et en parallèle les attentes des patientes aussi, ce qu'elles expriment de plus en plus via les livres d'or, formulaires de contacts, réseaux sociaux....

Face à cette demande grandissante, LPG® a commencé par créer une **formation spécialiste** mais aussi à informer les journalistes que l'« après » **cancer du sein est une étape fondamentale dont on parle trop peu souvent**.

Le dispositif de communication qui fait suite à ce constat démarre donc avec un **portail informatif** qui puisse à la fois répondre aux attentes - et le pari est ambitieux ! - **des patientes, des kinés, des médecins spécialistes, des chirurgiens, des oncologues ou encore des proches...** Ceci à travers des vidéos de soins kiné, des paroles de femmes qui racontent leur histoire, des têtes à tête kiné-patiente dans ce retour à la vie active en douceur, **un blog, un forum ou encore une recherche spécifique de cabinets de kinés formés.**

Par ailleurs, tout au long du mois d'Octobre, seront mises à l'honneur **quatre thématiques** (une par semaine) pour que les patientes puissent poser leurs questions à un panel de consultants référents reconnus et engagés dans cette cause (programme consultable sur le site [www.monkinevoitrose.fr/Entre nous/Chat](http://www.monkinevoitrose.fr/Entre-nous/Chat)).

Ce dispositif sera relayé bien entendu dans **la presse** (deux Dossiers de Presse partis à 300 journalistes Presse Santé féminine), sur les **réseaux sociaux** (Page Facebook LPG® et Twitter @MonKineVoitRose #MonKineVoitRose) mais aussi via un Poster offert aux Kinés formés et distribué dans les **Centres de lutte contre le cancer**, les hôpitaux et les cliniques.

Tout est donc prêt pour faire connaître et reconnaître les bienfaits de la prise en charge masso-kinésithérapique en post cancer du sein le plus largement possible. **La satisfaction des patientes continuera de faire le reste...** et c'est bien là, la meilleure communication qu'on puisse souhaiter !

Plus d'information sur Endermothérapie™, HUBER® 360, les formations spécialistes LPG® au 04 75 78 68 58 ou serviceclient@lpgsystems.com



PROCHAINE SOIRÉE OCTOBRE ROSE " RÔLE DU MK DANS LA PRISE EN CHARGE POST CANCER DU SEIN "

JEUDI 22 OCTOBRE 2015 À MARSEILLE À 19H30 - INSTITUT PAOLI CALMETTE - PLUS D'INFORMATIONS AU 04 92 38 39 00